



La Llagosta ampliará uso de pozos para reducir factura del agua

El ayuntamiento de La Llagosta ampliará el uso del pozo de Can Xiquet para paliar los efectos que el incremento del precio del agua pueda tener este año en el recibo de suministro. La Agència Catalana de l'Aigua ha otorgado al ayuntamiento el permiso para poder incrementar de 85.000 a 277.000 metros cúbicos la cantidad de agua que actualmente se extrae del pozo. El incremento de uso del pozo de Can Xiquet puede suponer un ahorro anual de unos 90.000 euros del coste total que paga el municipio de La Llagosta por el precio del agua.

El regidor tráfuga del PSC permite aprobar el presupuesto de Bigues

El gobierno de Bigues i Riells, formado desde hace unos días por CiU y el regidor tráfuga del PSC, **Eusebio Casado**, sacó adelante sin problemas los presupuestos del 2013.

En el pleno celebrado el pasado jueves, día 7, de acuerdo con lo previsto se ejemplarizó la entrada del ahora regidor no inscrito en el equipo de gobierno, como responsable de Promoción Económica y Turismo, con la votación de estos presupuestos.

Los presupuestos del 2013, que ascienden a 10'5 millones de euros, fueron votados negativamente tanto por el PSC como por ICV-EUiA, mientras que el hasta ahora socio del gobierno de CiU, el regidor de ERC, **Joan Galiano**, se abstuvo. Los presupuestos del 2013 incluyen inversiones por valor de 1'5 millones de euros, entre los que se incluye el proyecto de construcción de un nuevo edificio para el Ayuntamiento.

El alcalde de Bigues i Riells, **Joan Vila**, explicó que en la actualidad pagan 35.000 euros en concepto de alquiler de dependencias municipales y que la puesta en marcha del nuevo edificio les permitirá ahorrar dicho gasto. Antes de entrar a discutir las cuestiones del pleno, los grupos municipales de la oposición se mostraron muy duros con el equipo de gobierno presidido por Vila por haber acordado la entrada en su equipo del exregidor socialista Casado. El portavoz del PSC, **Joan Moreno**, consideró a Casado un "caso claro de transfuguismo" y criticó al alcalde por aprovecharse de su situación económica. El portavoz de ERC, Joan Galiano, señaló que se había producido "una compra de votos para aprobar el presupuesto".

VALL DEL TENES

A partir del 2 de abril el CAP La Cruïlla dejará de atender a partir de las 12 de noche y hasta las 8 de la mañana

Los municipios de la Vall del Tenes también perderán las urgencias nocturnas



El CAP La Cruïlla afectado por el reajuste de horarios de Salud.

XAVIER SOLANAS

Después de la Semana Santa los cuatro municipios de la Vall del Tenes (Bigues i Riells, Santa Eulàlia de Ronçana, Lliçà d'Amunt y Lliçà de Vall) dejarán de tener servicio nocturno de urgencias. A partir del día 2 de abril, los vecinos de estas poblaciones ya no podrán acudir entre las doce de la noche y las ocho de la mañana al CAP La Cruïlla, en Lliçà d'Amunt, sino que tendrán que solucionar su problema a través del teléfono 061 del Servei d'Emergències Mèdiques (SEM).

Según ha informado el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt el cierre del servicio

vallès

nocturno de urgencias en el municipio, que afecta a los de las restantes poblaciones de la Vall del Tenes, forma parte de la reforma del modelo de atención urgente que está implantando el Institut Català de la Salut desde hace unos meses. En el caso del CAP La Cruïlla la medida del cierre nocturno responde al bajo volumen de la media de visitas del año 2012 que no justifican la presencia de profesionales. Según los datos ofrecidos, el año pasado entre las 00 y las 8 horas de la mañana,

RECORTES

El PSC de Caldes y Sant Feliu ya se han empezado a movilizar contra los recortes

fueron atendidas en este ambulatorio una media de 0,38 servicios por noche en el centro y 0,32 en domicilios.

El cierre nocturno del centro de referencia de la Vall del Tenes coincidirá con el de Caldes de Montbui, que presta servicio a los vecinos de esta población y también a los de Sant Feliu de Codines y Gallifa.

El teléfono 061 CatSalut Respon moviliza los equipos de atención domiciliaria después de llevar a cabo un cribado de la demanda del ciudadano y activando el recurso que se considere más adecuado para resolverla. En algunos casos puede ser derivando al enfermo hacia el centro más próximo o bien realizando una atención en domicilio.

Los equipos de atención domiciliaria del SEM llevarán un coche con conductor, desfibrilador y ordenador con conexión a la historia clínica del paciente para ser más eficientes.

CALDES

Los socialistas de Caldes y Sant Feliu piden que no se cierre el CAP

Los socialistas de Caldes de Montbui y Sant Feliu de Codines quieren plantar cara al cierre de las urgencias nocturnas en el ambulatorio de Caldes. El pasado viernes, 8 de marzo, las agrupaciones de ambos municipios hicieron público un manifiesto de rechazo al cierre de las urgencias nocturnas en el CAP que se concretará después

de la Semana Santa. En el acto se explicó que las agrupaciones del PSC de los municipios afectados iniciarán una serie de actuaciones para defender el servicio, dar a conocer la medida entre los vecinos y vecinas y promoverán una campaña de recogida de firmas, así como proponen iniciar conversaciones con el Departament de Salut para pedir la retirada de la medida. **Pere Pladevall**, alcalde de Sant Feliu de Codines y Primer Secretario de la Agrupación del PSC local, manifestó que "considera que se deberían estudiar mejor las medidas de ahorro, ya que el cuidado de la salud de nuestros familiares y vecinos es lo último que se debe perder y piensa que esta medida lo pone en riesgo". **Montserrat Coll**, Primera Secretaria de la Agrupación del PSC de Caldes puso de manifiesto que lo "que exigimos no es un lujo sino un servicio de atención básico y que cubre a más de 25.000 ciudadanos, la pérdida del servicio es un riesgo para la salud de nuestros vecinos y vecinas".

